



南中だより

令和6年11月1日 校長 梶 弘之 11月号



体育祭に多くのご観覧をありがとうございました。異学年のチームを率いる3年生の姿、初めての体育祭を楽しむ1年生の姿、間をつなぐエネルギッシュな2年生の姿、そして何より温かく笑顔あふれる全校生徒、感動的な一日でした。この日に向かう準備、心意気がこの感動を生んだのでしょうか。

今月は各色長の熱い振り返りを紹介します。

体育祭 色長より

青組 3年1組 近野 健太

青組兄弟学級は、個性豊かなメンバーでしたが、体育祭当日はみんなが一つになって競技に臨むことができました。

優勝することはできませんでしたが、みんなで「青春」の1ページを作ることができました。兄弟学級で交流を深めることができ、体育祭という一つの行事で団結力だけでなく一人一人の行動力が高まり、南中学校がまた一つ良い学校になったと感じました。

体育祭スローガン

全力で燃える四色の炎

～みんなで作くりあげる最高の体育祭～



赤組 3年2組 小島 彩理奈

今回の体育祭を振り返ってみると、どの学年も頑張っていてすごく楽しかったです！赤組は、みんなが明るく、学年関係なく仲良くなることができました。最後の最後まで諦めず、一人ひとりがチームを応援し競技に臨んでいる姿が本当にかっこよかったと思います。

私たち3年生は、残す行事もあと一つです。最後までかっこいい姿で卒業式を迎えたいと思います。



黄色組 3年3組 持田 心寧

黄色組はおしくも準優勝でしたが、勝っても負けても一人一人の物語の中で「黄金伝説」をつくっていたと思います。

競技中はどんな順位でも喜び、学年を越えて応援しあえていたので、とても良い雰囲気でした。黄色組は順位に関わらず最高な組でした。とても楽しい体育祭をありがとうございました。



緑組 3年4組 勝股 歩夢

今回の体育祭では、僕も含め3年生全員がとても気合いが入っていたと思います。そのひっぱりつてきた3年に1、2年生が全力でついてきてくれて短い練習期間ではありましたが、高い集中力でこの体育祭に取り組むことができました。そこにしっかり結果がついてきて最後の体育祭を「優勝」で終わらせることができました。最後にとってもいい思い出作りができました！緑組のみんな！こんな僕についてきてくれてありがとうございました！



1 1月の行事等予定 [最終下校 16:30]

1	金	3年三者面談	11	月		21	木	評・常
2	土		12	火	(朝)柔道着販売	22	金	
3	日	文化の日	13	水	期末テスト(国技家音)	23	土	
4	月	振替休日	14	木	期末テスト(英体理)	24	日	
5	火	3年三者面談	15	金	期末テスト(数社)	25	月	諸活停
6	水	集金日 テスト前諸活停	16	土		26	火	2年職場体験
7	木	集金日	17	日		27	水	特支級遠足
8	金	卒アル撮影(外部活)	18	月	2年職場事前訪問 諸活停	28	木	
9	土		19	火		29	金	
10	日		20	水		30	土	

※ 11月14日(木)3年希望者 願書用写真撮影(下校時)